



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 289-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Cajamarca: Desarrollan foro por una gestión ambiental sostenible

Evento contó con participación de autoridades locales, regionales y nacionales; representantes del sector minero y entidades de la cooperación técnica nacional e internacional.

Con el objetivo de generar un espacio de debate y propuesta sobre la Gestión Ambiental que se realiza en la región, El Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Comisión Técnica Regional de Zonificación Ecológica y Ordenamiento Territorial, organizó el jueves 12, el Fórum “Oportunidades para una Gestión Ambiental Sostenible en la Región Cajamarca”.

En la cita, que tuvo lugar en un céntrico local de la ciudad de Cajamarca, se desarrollaron temas como “La Minería en Cajamarca y el Nuevo Modelo de Desarrollo”, “Minería en Perú y en el Departamento de Cajamarca”, “Estado Ambiental del Departamento de Cajamarca: Avances y Desafíos del Sector Minero en la Gestión Ambiental” y “Experiencias en Gestión Ambiental Nacional e Internacional”.

Alicia Quispe Mogollón, subgerente de Acondicionamiento Territorial del Gobierno Regional Cajamarca, señaló que el objetivo del foro es dar a conocer la situación de los activos y pasivos mineros, así como el de crear un espacio de diálogo articulado entre las empresas con proyectos de explotación y exploración en nuestra ciudad.

Así mismo, agregó que se tiene planeada la realización de actividades en temas de cobertura vegetal, capacidad del uso mayor de las tierras, procesos de desertificación y conflictos socio ambientales.

Por su parte, Luis Egocheaga Young, gerente general de Activos Mineros S.A.C., dijo que “de los casi 9 mil pasivos ambientales que están divididos en 8 regiones (138 están ubicados en Cajamarca), se priorizan según el nivel de daño al ambiente y su cercanía a las poblaciones”. También informó que el presupuesto asignado a cada pasivo varía, por ejemplo para remediar ‘Cleopatra’, en Hualgayoc, se necesitan 12 millones de soles, mencionó.

Informó que en Cajamarca, los proyectos de remediación están en diferentes etapas. Ya terminó ‘El Dorado’, ‘Cleopatra’ está en proceso; ‘Los Negros’ ya tienen viabilidad; mientras tanto vienen visitando ‘La Pastora’. Todos ellos ubicados en Hualgayoc”.

A su turno, Sergio Sánchez Ibáñez, gerente de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente – RENAMA manifestó que: “seguimos firmes al decir que hay lugares que no deben ser tocados. Debemos



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

mirar de manera más articulada para obtener un beneficio común y dar solución de una manera institucional. Desde el tema legal estamos luchando por tener una área de conservación y ojala un sitio RAMSAR”.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 13 de noviembre de 2015

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***